

《单词百科:uvulopalatopharyngoplasty是什么意思?uvulopalatopharyngoplasty怎么发音?uvulopalatopharyngoplasty的解释和用法》

英语单词uvulopalatopharyngoplasty是什么意思?uvulopalatopharyngoplasty怎么读?uvulopalatopharyngoplasty怎么发音?简答网为您整理了uvulopalatopharyngoplasty的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



uvulopalatopharyngoplasty怎么读

uvulopalatopharyngoplasty的读音:[ju:vjʊləʊpælætəfeə'rɪŋɡɒp]

uvulopalatopharyngoplasty的意思

1、[医]悬雍垂-腭-咽成形术;

uvulopalatopharyngoplasty的近义词

1、**UPPP** [医][=uvulopalatopharyngoplasty]悬雍垂腭咽成形术;

2、palatopharyngoplasty [医]腭咽成形术;

uvulopalatopharyngoplasty的双语例句

1、Objective To explore the effect of uvula remaining for uvulopalatopharyngoplasty (UPPP).

目的探讨悬雍垂保留在悬雍垂腭咽成形术 (UPPP) 中的作用。

2、Objective To investigate the therapeutical effect of uvula-preserving uvulopalatopharyngoplasty (UPPP).

目的观察保留悬 壅 垂腭咽成形术的临床效果。

3、Objective To investigate the therapeutical effect of uvula-preserving uvulopalatopharyngoplasty (UPPP).

目的观察保留悬壅垂腭咽成形术的临床效果。

4、Objective To improve the surgical thoughts and methods of uvulopalatopharyngoplasty as well as to decrease complications and increase curative effect.

目的进一步完善悬雍垂腭咽成形术的手术思路和方法，减少并发症，提高疗效。

5、A small, conical, fleshy mass of tissue suspended from the center of the soft palate.
Effect of uvula remaining for uvulopalatopharyngoplasty

小舌，悬雍垂悬垂在软腭中央的小的圆锥状肉块悬雍垂保留在悬雍垂腭咽成形术中的作用

6、Effectiveness of Uvulopalatopharyngoplasty in the Treatment of Sleep Related Breathing Disorders

悬雍垂腭咽成形术治疗睡眠呼吸障碍的有效性及安全性系统评价

7、Long-term effect of uvulopalatopharyngoplasty and quality of life in patients with obstruction sleep apnea syndrome

阻塞性呼吸暂停低通气综合征患者悬雍垂腭咽成形术的长期疗效及对生活质量的影响

8、Evaluate the effect of CO₂ laser-assisted uvulopalatopharyngoplasty for obstructive sleep apnea-hypopnea syndrome

CO₂激光辅助悬雍垂腭咽成形术治疗阻塞性睡眠呼吸暂停低通气综合征的疗效评价

9、OBJECTIVE To explore the therapeutic mechanism of treating the obstructive sleep apnea syndrome with hard palate shortening uvulopalatopharyngoplasty (HPS UPPP).

[目的]探讨用硬腭缩短腭咽成形术手术治疗阻塞性睡眠呼吸暂停综合征的疗效。

10、Objective To study the blood pressure of uvulopalatopharyngoplasty (UPPP) in the treatment of obstructive sleep apnea-hypopnea syndrome (OSAHS).

目的探讨悬雍垂腭咽成形术 (uvulopalatopharyngoplasty, UPPP) 对合并高血压的阻塞性睡眠呼吸暂停低通气综合征 (Obstructive Sleep Apnea-Hypopnea Syndrome, OSAHS) 患者的血压影响。

11、Methods The pathomorphological changes of the palatopharyngeal tissues in 20 patients undergoing uvulopalatopharyngoplasty (UPPP) were observed with light microscope and transmission electron microscope.

方法通过光镜和透射电镜观察20例施行悬雍垂腭咽成形术 (Uvulopalatopharyngoplasty, UPPP) 患者手术切除的腭咽组织的形态学改变。

12、The perioperative care of 68 cases with uvulopalatopharyngoplasty

68例悬雍垂腭咽成形术的围手术期护理

13、The follow-up time after uvulopalatopharyngoplasty was between 6-51 months, average time was 20.3 months.

术后随访时间6-51个月，平均20.3个月。

14、Application of tracheotomy before uvulopalatopharyngoplasty in patients with obstructive sleep apnea-hypopnea syndrome

预防性气管切开在阻塞性睡眠呼吸暂停低通气综合征中的应用

15、Effect of Uvulopalatopharyngoplasty on Inflammatory Factors in Patients with Obstructive Sleep Apnea-hypopnea Syndrome

悬雍垂腭咽成形术对阻塞性睡眠呼吸暂停低通气综合征患者体内炎症反应因子的影响

16、Study on the relationship between uvulopalatopharyngoplasty and hypertension

悬雍垂腭咽成形术与高血压关系的研究

17、Clinical application of uvulopalatopharyngoplasty with uvula preservation and tongue base radiofrequency reduction

悬雍垂腭咽成形加舌根射频消融联合手术的临床应用

18、Evaluation the short-term effects of uvulopalatopharyngoplasty on the sleep apnea quality of life index

睡眠呼吸暂停生活质量指数问卷在悬雍垂腭咽成形术近期评估中的应用

以上是简答网为您整理的uvulopalatopharyngoplasty怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于uvulopalatopharyngoplasty的用法、uvulopalatopharyngoplasty的释义、uvulopalatopharyngoplasty的相关详情请点击：

<https://dict.jiandongshicai.cn/uvulopalatopharyngoplasty>

